

Ante la declaración, hoy en el juzgado, del exdiputado y su sobrino **Bendodo insta a Sánchez a pedir perdón por el caso Tito Berni y pregunta: “¿Por qué ha mentido tanto, presidente?”**

- El coordinador general del PP niega que Sánchez cambie de opinión, como afirmó en una entrevista, ya que su actitud es la de “mentir a boca llena”
- Considera que el sanchismo está muy nervioso ante la declaración que hoy se celebra en el juzgado del exdiputado y su sobrino, a raíz de un caso “gravísimo”, en el destinaban el dinero de todos a fiestas, comilonas, prostitutas y cocaína
- Asegura que el caso guarda similitud con los ERE de Andalucía: “No es cosa de cuatro golfos, hay cuatro cargos y ex altos cargos del Gobierno socialista canario investigados por la jueza y un viceconsejero que va a declarar en breve”
- Recuerda que el cabecilla de la trama se sentaba a pocos metros de Sánchez en el Congreso y cuestiona que no persiga la corrupción, como prometió, cuando al final ha terminado rebajando las penas por malversación
- Asegura que el PP llega al Gobierno de Canarias para poner fin a la corrupción, de los casos mascarillas, Tito Berni, y de los menas, algo que también ocurrió en Andalucía